

Der Ausschussvorsitzende verliest ein Schreiben des Kreissportverbandes Neumünster e. V. vom 13.09.2007. Die Verwaltung verteilt das Schreiben an die Ausschussmitglieder.

Es schließt sich eine Diskussion über den Zeitpunkt der Umstellung auf die „Schlüsselgewaltverträge“ und die flankierenden Maßnahmen der Verwaltung an. Insbesondere Herr Hillebrand beantwortet Fragen zu den Auswirkungen auf die Arbeit der Schulhausmeister.

Der Ausschussvorsitzende stellt folgenden Antrag zur Umstellung auf „Schlüsselgewaltverträge“

„Bei der Umsetzung des Beschlusses der Ratsversammlung vom 27.03.2007 in Bezug auf die sogen. Schlüsselgewaltverträge hat die Verwaltung die Belange der Nutzer, insbes. der betroffenen Sportvereine, zu achten. Die zu vereinbarenden Regelungen müssen insbes. vor dem Hintergrund, dass die Arbeit in den Vereinen ehrenamtlich geleistet wird, auch realisierbar und handhabbar sein. Der Zeitpunkt der Umsetzung ist so zu wählen, dass die mit der Übertragung der Verantwortung verbundenen Vorkehrungen und Verpflichtungen auch von den Vereinen geleistet werden können.“

Eine flächendeckende Umsetzung bis zum 1. Oktober 2008 wird angeregt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.